

## KATA PENGANTAR

Puji dan syukur kehadiran Allah SWT yang telah memberikan rahmat dan hidayah-Nya, sehingga penulis dapat menyelesaikan proposal Tesis ini yang berjudul “Pengaruh budaya organisasi, iklim kerja, dan motivasi kerja terhadap komitmen afektif guru MTs Negeri Kabupaten Langkat Tahun 2017”. Yang disusun untuk memenuhi persyaratan menyelesaikan pendidikan program studi Administrasi Pendidikan Sekolah Pasca Sarjana Universitas Negeri Medan.

Dalam penyusunan tesis ini, penulis banyak mendapat bantuan yang tulus, penulis mengucapkan terima kasih sebesar-besarnya kepada :

Prof. Dr. Bornok Sinaga, M.Pd, Selaku Direktur Pascasarjana Universitas Negeri Medan, Dr. Darwin, M.Pd, selaku ketua Program Studi Administrasi Pendidikan, Dr. Sukarman Purba selaku sekretaris Program Studi Administrasi Pendidikan serta Harianto, S.Pd selaku staf administrasi Program Studi Administrasi Pendidikan Pascasarjana Universitas Negeri Medan.

Dr. Yasaratodo Wau, M.Pd Selaku Pembimbing I dan Prof. Dr. H. Abdul Muin Sibuea M.Pd. yang telah banyak meluangkan waktu untuk memberikan masukan, arahan, motivasi, saran dan bimbingannya, serta Prof. Dr. Paningkat Siburian, M.Pd, Prof. Dr. Benyamin Situmorang, M.Pd, Dr. Arif Rahman, M.Pd. Selaku penguji pada sidang Tesis ini.

Seluruh Dosen dan Civitas Akademika yang telah memberikan ilmu dan bantuan kepada penulis selama mengikuti pendidikan di sekolah Pascasarjana Universitas Negeri Medan .

Kepala Kantor kementerian Agama Kabupaten Langkat yang telah memberikan izin kepada peneliti, Kepala MTs Negeri di Kabupaten Langkat dan

guru guru MTs Negeri Kabupaten Langkat sebagai responden yang telah memberikan data yang sebenarnya.

Teristimewa buat kedua orang tua penulis bapak Lasimin Ibu Salamah , saudara tersayang Iwan Lasmawanto dan Eva Lasmasari serta keluarga kecil penulis Suami Dedi Iswansyah Putra, anak-anak tersayang Rizky, Zaky , Rifki yang selalu ada untuk penulis serta berdoa dalam kesabaran dan pengertian yang tulus selama penulis mengikuti pendidikan.

Rekan-rekan mahasiswa khususnya Program Studi Administrasi Pendidikan Sekolah Pascasarjana Universitas Negeri Medan Angkatan XX Santi , Dahlia, Asia, Edwin serta rekan rekan di Akademi Keperawatan Helvetia kakanda Febrina, M.Psi, adinda Yuniati, S.KM, M.Kes, Muflih dan semua sahabat yang selalu ada di hati penulis yang telah banyak memberikan bantuan, semangat, motivasi, dan saran-saran yang membuat penulis menjadi lebih baik.

Akhir kata penulis hanya mampu berdoa semoga semua pihak yang terlibat dalam penulisan tesis ini selalu mendapat Rahmat dari Allah SWT dan semoga tesis ini bermanfaat bagi pengembangan ilmu pendidikan dimasa kini dan masa yang akan datang.

Medan, Februari 2017

Penulis

**Sri Lasmawanti**

**NIM :8116131018**